
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★議会は年４回（３、６、９、１２月）。詳細は松岡みゆきブログで約１週間前に通知。 

★インターネットで生中継をご覧になれます。                  で検索 →         へ ※過去の 

議会は、続いて画面左の会議録検索「一般質問」 → 議員名指定「松岡みゆき」で検索 → 録画放映  で視聴可 

議会の傍聴においで下さい → 市役所３階・議会事務局で受付 ※市役所横に駐車場あり 

町田市議会 公式サイト 

３ 

動画右下の矢印クリックで画面拡大 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.23 大相撲町田場所 

 

 

9.23 町田天満宮 

 

9.28 町田市都市農政議員視察 

 

その他の活動はブログ 町田市議 松岡みゆき で検索できます！ 

行事・研修に参加しました！ 

 

10.6 JA忠生すずらんの会 

松岡みゆきの質問 

①福岡市・久留米市・柳川市の観光まちづくりを

行政視察した。 

どの市も重要政策で地域経済活性化と町の活

力向上に努めていたが、市の観光まちづくり基

本方針を策定した目的は何か？ 

②観光まちづくりでどの様な町を実現するのか？ 

③市の魅力的な資源で旅行商品や体験プログラ

ムを企画し、観光客増と産業振興をどの様に進

めていくのか？ 

①町田市観光まちづくり基本方針について 

②災害時等における対応について 

松岡みゆきの質問 

①災害時の乳児に粉ミルクを与えるのは困難。昨

年の熊本地震で乳児用液体ミルクがフィンラン

ドから緊急輸入されたが、市は備蓄できるか？ 

②退職自衛官が危機管理監となれば、市長を補

佐し災害時に自衛隊との調整役となる。その

後、危機管理監の採用を検討されたのか？ 

③緊迫した北朝鮮のミサイル発射に対して、市民

に国民保護法やＪアラートの警報サイレン音を

周知したり、学校への指導は検討しているか？ 

防災安全部長の答弁 

①まだ国内では液体ミルクの流通は無いが、国

の会合では検討中。液体ミルクが普及されれ

ば市も災害用として検討する。 

②平時にどんな業務を担当するか等課題がある

為、現在は危機管理監の採用予定は無い。 

教育委員長の答弁 

③音声を校内放送で流す機会のあり方等につい

て、校長会と綿密に検討していく事が必要。 

 

市長の答弁 

①人口減少時代、市民と行政が協働で「観光振

興」と「まちづくり」を進め、訪れたお客様と市民

との交流や観光による消費拡大を図る為。 

②市内観光を楽しむ人を増やし、市民が地域に

愛着を感じ、来訪者が訪れたくなる町「住んで

よし訪れてよし交流感動都市まちだ」にしたい。 

経済観光部長の答弁 

③久留米市の、まち旅博覧会の取組を参考に、

町田市ならではの企画・運営について、観光コ

ンベンション協会と共に検討したい。 

 

 

 

 議会中継 

 

松岡みゆきの一般質問  第２回定例会 ６月議会 

 

8.27 相原で防災訓練 

 

 


